

El cuerpo del técnico farmacéutico de 21 años fue encontrado al costado del río Tinguiririca

Investigan a médico ecuatoriano por la muerte de Francisco Albornoz

Durante la tarde, la Fiscalía confirmó la detención de un segundo sujeto.

DANIELA TORÁN

Isaac Verdugo nunca había estado en San Fernando, pero este miércoles viajó junto a un amigo y llegó al mirador Lo Moscoso, ubicado en la Ruta I-400, entre esa comuna y Placilla, en la Región de O'Higgins. En el lugar dejaron un ramo de rosas y girasoles. Esa fue la forma que encontraron para despedir a su amigo Francisco Albornoz Gallegos, el técnico farmacéutico de 21 años, cuyo cuerpo fue encontrado por la PDI la tarde del martes, a un costado del río Tinguiririca, tras 12 días desaparecido.

"Los girasoles eran sus flores favoritas", dijo Verdugo emocionado.

Tras el hallazgo, la familia de "Panchito", como le decían sus amigos a Francisco, confirmó que se trataba del joven desaparecido.

"Se pudo establecer externamente que el cuerpo no presentaba lesiones atribuibles a terceros", dijo el subprefecto de la PDI Rodrigo Acuña.

Plaza Egaña

Francisco Albornoz salió de su casa el viernes 23 de mayo y nunca más volvió. La última imagen que se tiene de él la captó la cámara del ascensor del edificio donde vivía, en Santiago Centro, a las 21 horas.



Los amigos de Francisco llegaron este miércoles al tribunal donde se controló la detención del médico ecuatoriano.

MAURICIO QUEZADA



Francisco estuvo desaparecido doce días hasta que su cuerpo fue encontrado.

Tenía su celular en la mano, vestía un polerón rojo, pantalón cargo gris y zapatillas negras. Además, llevaba puestos unos audífonos blancos y una mochila.

Francisco siempre compartía su ubicación con sus amigos a través de una aplicación de celular. Según esos datos, el último registro de él fue en el sector de Plaza Egaña, en Ñuñoa, a las 23 horas del viernes 23 de mayo.

En ese lugar tenía planeado juntarse con otras tres personas, previa coordinación a través de una aplicación.

Durante esa noche, Francisco subió una publicación a su cuenta de Instagram donde decía que había comido cerdo y luego vomitado.

Detenido

La tarde de este martes, un médico ecuatoriano de 31 años llegó a la Fiscalía de Ñuñoa, acompañado de un abogado, para contar que él era una de las tres personas con las que se juntó Francisco esa noche. Tras su relato, el médico fue detenido en calidad de imputado, y los detectives partieron a San Fernando.

Allá encontraron el cuerpo del joven envuelto en una frazada.

La tarde de este miércoles, durante el control de detención del médico, el 8vo Juzgado de Garantía acogió la solicitud de la fiscal Rossana Folli, de la Fiscalía Oriente, y determinó la ampliación de la detención hasta el sábado

para poder realizar diligencias pendiente y contrastar la versión del detenido.

Horas más tarde, la Fiscalía Oriente informó la detención de una segunda persona, esta vez de nacionalidad chilena.

La policía investiga la tesis de una posible sobredosis de droga con consecuencias fatales y el posterior traslado del cuerpo a San Fernando.

Al ser consultada por qué delito se va a formalizar a los detenidos, la fiscal Folli prefirió omitir. "Todo es parte de las diligencias que precisamente se encuentran pendientes y que fue el fundamento de la fiscalía para solicitar la ampliación de la detención".